

ARDÈCHE MÉRIDIONALE

VALLON-PONT-D'ARC

Creps : premier raid formation VTT

Le premier raid de la formation du DEJEPS VTT du CREPS vient de s'achever avec ses quelque 250 km parcouru depuis Saint-Félicien jusqu'à Vallon-Pont-d'Arc, en cinq jours.

La trace explorée par les stagiaires méritera encore quelques ajustements pour servir de base à la future grande traversée de l'Ardèche à VTT, notamment sur sa partie nord, entre la vallée du Rhône et les hauteurs de Dévesset.

Au départ de Chambonas, cette dernière journée sur la plaine des Gras et la colline de la Serre fut de loin la plus chaude de l'aventure, et les organismes durent composer avec ces conditions nouvelles pour avaler cette cour-

te étape de 42 km à travers les garrigues de ces massifs calcaires aux couleurs de l'été.

Après une halte à la fraîcheur de la résurgence de Font-Vive, les vététistes attaquaient le franchissement de la crête de Lardière pour ensuite dévaler vers Salavas puis Vallon-Pont-d'Arc via de petits sentiers monotraces, une façon de clore en beauté ce premier raid du DEJEPS VTT et cette session de formation.

Forts de leurs acquis, les stagiaires se prépareront désormais à leur examen final en septembre tout en peaufinant leur projet professionnel grâce à leurs nouvelles compétences.



Les stagiaires : Alexis Delcroix, Simon Giron, Emmanuel Henry, Loïc Mercier, Manuel Moine, Manuel Toral, Dorian Zuretti. Encadrement : Edmond Gayral, Mathieu Morverand, Michel Voyant, Julien Weill.